

image not found or type unknown



Alberto Plazas Porras

Bogotá, Colombia
 Conferencista | Capacitador | Docente

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Estrategia, Emprendimiento, Innovación, Agilidad, Trabajo en equipo, Planeación estratégica.

Descripción del perfil

Con 10 años trabajando en docencia universitaria, ha formado a más de 1500 personas en liderazgo, agilidad y emprendimiento. Además de liderar proyectos ha participado como consultor en distintas empresas y en diversos sectores. Es magister en Dirección Estratégica, Especialista en Gestión y Control Organizacional de la Universidad de los Andes, Auditor interno: ISO9001 SGS/ Bureau Veritas, Programador de Sistemas de la Universidad Militar Nueva Granada e Ingeniero Industrial de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Es autor de varios libros, así como de numerosos artículos publicados en revistas especializadas y en medios de comunicación. Disfruta la creación de proyectos innovadores, la vivencia y el descubrimiento de nuevas formas y espacios de aprendizaje que están transformando el mundo desde las universidades.

Conferencias, Cursos o Talleres

Business agility

Menos de 1 Hora

En este nuevo contexto las ventajas competitivas han cambiado, ahora se relacionan con la agilidad, la anticipación, la colaboración y la simplificación. Estas ventajas no son las tradicionales, más bien corresponden a capacidades organizacionales que se desarrollan como respuesta a grandes retos estratégicos, el business agility plantea una serie de practicas para empezar este proceso de transformación en las organizaciones.

Design thinking

Menos de 1 Hora

El design thinking es un método para generar ideas innovadoras que se centra en entender y solucionar las necesidades reales de los usuarios, su nombre proviene de la forma como trabajan los diseñadores de producto. El método es considerado un potente generador de innovación y se puede aplicar a cualquier campo desde el desarrollo de productos y servicios hasta la mejora de procesos o la definición de modelos de negocio.

Diseño de proyectos de inversión

De 1 Hora a 2 Horas

El mundo de los proyectos ha cambiado, ya no existen fórmulas para garantizar el éxito en las iniciativas de inversión, por esto debemos adoptar nuevos modelos de pensamiento basados en el diseño y no en la formulación. Por definición, las metodologías ágiles son aquellas que permiten adaptar las condiciones del proyecto y su desarrollo a las circunstancias específicas del entorno, consiguiendo mayor flexibilidad y una respuesta más oportuna a necesidades emergentes.

El valle de la muerte

Menos de 1 Hora

El valle la muerte es el periodo de tiempo que separa dos momentos importantes, el primero es cuando la iniciativa de emprendimiento es apenas una idea, cuando tenemos ese sueño y lo hemos empezado a materializar. El segundo es el límite superior que alcanzamos cuando la idea dejó de serlo y se convirtió en un negocio, en este punto ya se tiene un producto o servicio que se ha ganado un segmento del mercado y genera ingresos. En esta conferencia revisamos los aspectos más relevantes que un emprendedor tendrá en cuenta para superar el valle de la muerte y hacer su negocio genere ingresos suficientes para recuperar los costos y garantizar su sostenibilidad en el tiempo.

Emprender con propósito

Menos de 1 Hora

A pesar de la gran cantidad de información sobre modelos de negocio, estrategia empresarial, liderazgo e innovación, los emprendedores todavía luchan para llevar a la práctica sus ideas de negocio. Ésta es la razón principal de la conferencia, pensada en la premisa de que fuera corta, sencilla y practica, de tal manera que cualquier persona con una gran idea pueda tener las bases para hacerla realidad en el menor tiempo y tomando las mejores decisiones.

Leaders Wanted

Menos de 1 Hora

Tomar una buena decisión consiste en visualizar el objetivo que se quiere conseguir, reunir toda la información relevante y tener en cuenta las preferencias del responsable de tomar dicha decisión. En esta conferencia se abordaran algunos de los aspectos más relevantes a tener en cuenta al momento de tomar decisiones, teniendo en cuenta este nuevo contexto y las dinámicas organizacionales.

Pensamiento Estratégico

Menos de 1 Hora

El entorno VICA refleja el contexto actual de desempeño para las organizaciones. Este concepto está formado por las palabras: volatilidad, incertidumbre, complejidad y ambigüedad. Este contexto hace necesario el desarrollo de una nueva forma de pensar, todos aquellos responsables de la gestión de una organización deben lograr evolucionar del pensamiento lineal hacia un pensamiento estratégico.

Experiencias

Docente

UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA

2011 - 2022

Asesor externo

DIRECCIÓN CONTABLE Y FINANCIERA S.A.S

2020 - 2021

Profesional de Planeación

EMPRESA SOCIAL DEL ESTADO – HOSPITAL CENTRO ORIENTE II NIVEL BOGOTÁ D.C.

2004 - 2012

Asesor externo

CLÍNICA DIOSALUD S.A.

2011 - 2011

Asesor externo

COLAMSEG – CORREDORES DE SEGUROS S.A.

2009 - 2011

Asesor externo

CLINICA TELETON EN TU CASA

2010 - 2010

Estudios

MAGISTER EN DIRECCIÓN ESTRATÉGICA

Centro Panamericano de Estudios Superiores (México)

2017

ESPECIALISTA EN SISTEMAS DE CONTROL ORGANIZACIONAL Y DE GESTION

Universidad de los Andes

2007

PROGRAMADOR DE SISTEMAS

Universidad Militar Nueva Granada

2006

INGENIERO INDUSTRIAL

Universidad Distrital Francisco José de Caldas

2001

Libros

Diseño de proyectos de inversión

El mundo de los proyectos ha cambiado, ya no existen fórmulas para garantizar el éxito en las iniciativas de inversión, por esto debemos adoptar nuevos modelos de pensamiento basados en el diseño y no en la formulación

Dirección estratégica con enfoque sistémico

La estrategia se centra en buscar acciones que permitan a una organización ir tras un futuro deseado. Normalmente se piensa que esto es aplicable solamente a organizaciones con ánimo de lucro, pero en realidad, es una poderosa herramienta para todo tipo de organización, sea privada o pública; así como, para sectores industriales, gobiernos locales, regiones, micro y pequeñas empresas e incluso para la administración de países. La plataforma estratégica debe elaborarse a la medida de cada organización, dado que no existe una solución o un esquema preestablecido que pueda ser generalizado y usado en organizaciones similares. El procedimiento por seguir es posible estandarizarlo, pero requiere que los responsables desarrollen un cuidadoso trabajo de adaptación al contexto y el uso de los conceptos y modelos.

Emprender con propósito

El contenido de la obra Emprender con propósito fue desarrollado con el fin de compartir mi experiencia académica y práctica, para que pueda aplicarse a situaciones de la vida real. Con un lenguaje sencillo se presentan historias inspiradoras que revelan los secretos para convertirse en un emprendedor con propósito.

Artículos

Diseño de proyectos de inversión

El mundo de los proyectos ha cambiado, no existen fórmulas mágicas para trabajar en proyectos de inversión, por esto debemos adoptar nuevos modelos de pensamiento basados en el diseño y no en la formulación. Este artículo presenta de manera general una nueva metodología para el diseño de proyectos de inversión con enfoque práctico basado en las teorías recientes del pensamiento visual, el desarrollo ágil y la eficacia en el uso de los recursos.

Facebook de red social a monopolio de información

Al descargar una copia de los datos de mi cuenta de Facebook, nunca esperaré ver tanta información. Mi perfil no es muy grande; prácticamente no publico tampoco acostumbro a dar clic en los anuncios. No obstante, cuando abrí el archivo, fue como ver toda mi vida dentro de una caja.

Innovación en salud y sus principales barreras

Actualmente la innovación es reconocida en el ámbito empresarial como un fuerte generador de competitividad y crecimiento sostenible para las organizaciones. No obstante, en Colombia el sector salud tiene una deuda en la incorporación de procesos de innovación, hecho especialmente evidente en lo relacionado con las instituciones prestadoras de servicios. Este artículo de revisión es un análisis bibliográfico desarrollado con material de diferentes bases de datos, indaga sobre la gestión de la innovación en servicios de salud en los últimos seis años y hace referencia a la identificación de las principales barreras a las que se enfrentan las instituciones. El artículo ahonda en la descripción de las principales innovaciones que constituirán en los próximos diez años un cambio de paradigma en las organizaciones de salud. Pero, sobre todo, insiste en que las instituciones como empresas que son tienen la capacidad latente de innovar y deben reflexionar seriamente, ya que su sostenibilidad futura puede depender en buena parte de su capacidad de generar innovación.

Creatividad y participación: las claves de la planeación estratégica

Dado que no existe un proceso único y óptimo para la definición de la plataforma estratégica, se explica aquí una metodología con ciertos elementos y rasgos con los cuales ha demostrado ser eficiente en su implementación; el eje central, es la identificación y el análisis exhaustivo de los factores clave de éxito que deben hacer parte integral de la plataforma estratégica para, posteriormente, reflejarse en el quehacer diario de la organización.

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/alberto-plazas>